

Ediles del Frente Amplio exigen una pronta respuesta para la reubicación del vertedero en Gallinal

General



Publicada el: 18/01/25	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ediles-del-frente-amplio-exigen-una-pronta-respuesta-para-la-reubicacion-del-vertedero-en-gallinal_14955.php

**EDILES DEL FRENTE
AMPLIO EXIGEN UNA
PRONTA RESPUESTA
PARA LA REUBICACIÓN
DEL VERTEDERO EN
GALLINAL**

General

Ediles del Frente Amplio exigen una pronta respuesta para la reubicación del vertedero en Gallinal

Ediles del Frente Amplio demandan una respuesta urgente sobre la reubicación del vertedero en Gallinal.

Ediles del Frente Amplio solicitan solución urgente para el basurero en Pueblo Gallinal

Paola Ifrán, junto a otros ocho ediles del Frente Amplio, han pedido al intendente Nicolás Olivera una pronta solución respecto al estado del basurero a cielo abierto en Pueblo Gallinal. En un comunicado, los ediles expresaron su preocupación por el agravamiento de la situación con la llegada de la temporada de calor.

“Los problemas relacionados con malos olores y la proliferación de animales, roedores e insectos se intensifican cada vez más”, afirmaron Ifrán, Mabel De Agostini, Andrés Imperial, Julia Cánovas, Emerson Arbelo, Juan A. Rodríguez, Dany Collazo, Nelly De Agostini y Gustavo Grampín. Asimismo, señalaron que “el estado actual del basurero, desordenado y sin un manejo adecuado, genera serias consecuencias para la salud”.

Destacaron que “la falta de una cobertura periódica de los residuos permite que estos queden expuestos, lo que facilita que sean arrastrados por el viento y agrava la situación”.

Ante estas circunstancias, los ediles del Frente Amplio instan a la Intendencia de Paysandú a “implementar una solución viable para limpiar y organizar el lugar de disposición final de la basura, asegurando así un entorno más saludable para la comunidad”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**EDILES DEL FRENTE
AMPLIO EXIGEN UNA
PRONTA RESPUESTA
PARA LA REUBICACIÓN
DEL VERTEDERO EN
GALLINAL**

Ediles del frente amplio exigen una pronta respuesta para la reubicación del vertedero en gallinal

Tags

abierto, intendente, gallinal, demandan, vertedero, agostini, solicitan, basurero, urgente, olivera, respuesta, comunicado

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Hallan un cuerpo sin vida en un vertedero: las primeras hipótesis apuntan a un homicidio por apuñalamiento*
- 5.0 *** *Concejales alertan sobre el impacto ambiental del hollín en Piedras Coloradas*
- 3.8 *** *Ediles del Fa critican el estado de los accesos a Cerro Chato, afirmando que "no están en condiciones adecuadas"*
- 3.9 *** *Urgente demanda en la Junta para la reparación del acceso a pueblo Gallinal*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 4.2 *** *Habitantes de Park Way Sacra li respaldan la propuesta de reubicación*
- 3.6 *** *Un trágico incidente en el vertedero de Melo: un hombre de 34 años pierde la vida tras ser apuñalado; autoridades han detenido a dos sospechosos*
- 4.0 *** *Resaltan el notable desempeño de la escuela de Gallinal en la Olimpiada de Ceibal*
- 4.6 *** *Solicitan la eliminación de un basural en el camino rural de Queguayar*
- 4.4 *** *El proceso de reubicación en el barrio Kennedy culminará en octubre*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo